

Renueve de manera oportuna matrícula mercantil, RONEOL, ESAL y RNT hasta el 31 de marzo. RUP hasta el 11 abril.



visítenos en www.cchuila.org

Divya Corredor Lozano
Distribuidora Divya Corredor - Neiva



#MujerEmpresaria
#EmpresariosQueMuevenAlPaís

Sigamos haciendo empresa,
sigamos moviéndonos,
sigamos creciendo



tsmnoticias.com



EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS

Inicio Actualidad Política Entrevistas Opinión Mundo Aló



TIENDA VIRTUAL NEIVA



Tú lo quieres, tú lo tienes...

OPIFY STORE

322 7683920



Síguenos...   



Tú lo quieres, tú lo tienes...

322 7683920



Síguenos...   

ACTUALIDAD / POLÍTICA

Gobierno Nacional exhorta al Eln a manifestar su verdadera intención de paz frente al pueblo colombiano

 por TSM Noticias · 1 abril, 2023 · 168 views · 5 mins read · 



Declaración del Alto Comisionado para la Paz, Danilo Rueda, y del Jefe del Equipo Negociador del Gobierno con el Eln, Othón Beltrán, ante la Comisión de Trabajo con el Resoluto de Custodia Política.

ÚLTIMAS NOTICIAS



Soldado se encontraba enfermo, cuando falleció en atentado del ELN

El Ejército Nacional, rechazó el asesinato del soldado profesional Luis



El Huila cuenta con la mejor ruta de arquitectura y arte religioso para Semana Santa

La Gobernación del Huila a través de la Secretaría de



Con gran afluencia de comunidades educativas, "Huila Crece" desarrolló primera mesa pública departamental del PAE

Con una nutrida asistencia de rectores, docentes, directores de núcleo,



Coronel Benjamín Núñez pagará 29 años de prisión por homicidio de tres



• “No es con más muertes de ningún colombiano ni ninguna colombiana como se consolida la paz. El Ejército de Liberación Nacional tiene en sus manos una responsabilidad inmediata de generar esperanza en la sociedad colombiana”, afirmó este viernes el Alto Comisionado para la Paz, Danilo Rueda.

• El Gobierno Nacional está dispuesto a oír a las comunidades que exigen “escenarios de escucha” para “compartir de manera inmediata sus preocupaciones” por los hechos de violencia en los territorios.

El Gobierno Nacional exhortó este viernes a la guerrilla del Eln a manifestar su verdadera intención de paz frente al pueblo colombiano, tras los hechos de violencia ocurridos esta semana en la región del Catatumbo, en los que fueron asesinados nueve soldados.

Así lo dio a conocer el Alto Comisionado para la Paz, Danilo Rueda, al concluir una reunión de trabajo convocada por el Presidente Gustavo Petro con los integrantes del equipo negociador del Gobierno en la mesa de diálogo con el Eln, la cual tuvo lugar en el Salón Bolívar de la Casa de Nariño.

“No es con más muertes de ningún colombiano ni ninguna colombiana como se consolida la paz. El Ejército de Liberación Nacional tiene en sus manos una responsabilidad inmediata de generar esperanza en la sociedad colombiana. Esperamos que escuchen al pueblo colombiano, que escuchen a las comunidades. Este Gobierno del Cambio ofrece ese espacio y esas posibilidades”, enfatizó el Comisionado en declaración a medios.

Al respecto, el Jefe del equipo negociador del Gobierno con el Eln, Otty Patiño, reiteró el llamado al Eln: “Antes de que comience este tercer ciclo (de negociación, en Cuba) es absolutamente necesaria una respuesta clara, para que sepamos a qué atenernos en las intenciones que tiene el Eln, con relación a este proceso”.

El Comisionado Rueda afirmó que el Eln en su integridad debe ser consecuente con lo que se está negociando en la mesa de diálogo, porque las comunidades en los territorios están cansadas de las acciones beligerantes de esa guerrilla, y en tal sentido debe haber una respuesta de la delegación de paz sobre si representa o no a toda esta organización armada.

“La respuesta la tiene que dar el Ejército de Liberación Nacional. Si la delegación de paz, como ellos nos lo han dicho, los representa a todos o no, porque no se puede firmar un acuerdo como el acuerdo de México y

Jóvenes en Chocho, Sucre

La Fiscalía estableció que el oficial disparó en contra de



Política Pública de Infancia en el Huila estará próxima a presentarse ante la Asamblea Departamental

El gobernador, Luis Enrique Dussán López, en articulación con el

COVID19 EN COLOMBIA

6.36M

+0 today confirmed

142.68K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106.2M	1.2M
India	44.7M	530.9K
France	39.8M	165.7K
Germany	38.4M	171K
Brazil	37.3M	700.2K
Japan	33.5M	73.9K
S. Korea	30.8M	34.3K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT

porque no se puede imitar un acuerdo como el acuerdo de México y simultáneamente tener un mensaje como el que se recibió recientemente”, aseveró.

Comunidades, en zozobra permanente

En el mismo contexto, el Comisionado agregó: “Y justo, desde esos territorios, es que las comunidades están absolutamente cansadas de ese tipo de manifestaciones, de paros armados, en una situación de zozobra permanente por este tipo de actuaciones y decisiones que no son coherentes con lo que se hace en la mesa de diálogo”.

En ese orden de ideas, Rueda recalcó que “nada justifica, con cese o sin cese, este tipo de situaciones que generan desesperanza en la sociedad colombiana, pero que en particular afectan a los pobladores de todos estos territorios que están hastiados de la violencia”.

Igualmente, el Comisionado indicó que el Gobierno Nacional está dispuesto a oír a las comunidades que exigen “escenarios de escucha” para “compartir de manera inmediata sus preocupaciones, sus iniciativas de acuerdos humanitarios perentorios y exigentes a todas las partes, pero en particular al Eln”.

Además, admitió que la Mesa de Diálogo con el Eln atraviesa por una crisis como consecuencia de los hechos en el Catatumbo.

“Hemos conocido la preocupación de la comunidad internacional respecto a la situación en que se encuentra esta mesa de conversaciones y coincidimos profundamente en que estos hechos dolorosos, que hoy están expresando una crisis de este proceso, no amainan, sino que, por el contrario, fortalecen la construcción del proyecto de paz de este Gobierno”, concluyó.

(Fin/mha/jdm)

 Facebook

 Twitter

 



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN





1 abril, 2023

Soldado se encontraba enfermo, cuando falleció en atentado del ELN



1 abril, 2023

El Huila cuenta con la mejor ruta de arquitectura y arte religioso para Semana Santa



1 abril, 2023

Con gran afluencia de comunidades educativas, "Huila Crece" desarrolló primera mesa pública departamental del PAE



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

Sigue llegando el gas domiciliario a zonas rurales del departamento, gracias al gobierno 'Huila Crece'

 por TSM Noticias · 31 marzo, 2023 · 230 views · 4 mins read · 



ÚLTIMAS NOTICIAS



Soldado se encontraba enfermo, cuando falleció en atentado del ELN

El Ejército Nacional, rechazó el asesinato del soldado profesional Luis



El Huila cuenta con la mejor ruta de arquitectura y arte religioso para Semana Santa

La Gobernación del Huila a través de la Secretaría de



Con gran afluencia de comunidades educativas, "Huila Crece" desarrolló primera mesa pública departamental del PAE

Con una nutrida asistencia



Facebook

Twitter



La inversión histórica que ha realizado el gobierno ‘Huila Crece’ en el sector rural en materia de gasificación ha sido triplicada. La prioridad es poder beneficiar al sector campesino, y en esta oportunidad más de \$6.000 millones están siendo invertidos para llegar a los sectores rurales de los municipios de La Plata, Garzón y Gigante.

El gobernador del Huila, Luis Enrique Dussán López, ha concentrado sus esfuerzos para poder subsidiar la instalación de las redes de gas domiciliario a muchos sectores rurales del departamento del Huila. “Ese tema del gas es fundamental, lo que más le pide la gente a uno en el campo es vías y gas, por eso estamos haciendo un esfuerzo histórico en esos sectores, aquí en el centro del Huila, ya estamos alrededor de 2.500 familias beneficiadas con gas, algunos de esos programas ya se han ido ejecutando, otros están en ejecución”, expresó el mandatario.



En el centro y occidente del Huila se socializan y se ejecutan obras del convenio 058 realizado entre la gobernación del Huila, **Ecopetrol** y Alcanos de Colombia, en los municipios de La Plata, Garzón y Gigante. Una de las socializaciones, que sirven para informar a los beneficiarios sobre el proceso de ejecución de las obras, llegó hasta los habitantes de las veredas La

de rectores, docentes, directores de núcleo,



Coronel Benjamín Núñez pagará 29 años de prisión por homicidio de tres jóvenes en Chochó, Sucre

La Fiscalía estableció que el oficial disparó en contra de



Política Pública de Infancia en el Huila estará próxima a presentarse ante la Asamblea Departamental

El gobernador, Luis Enrique Dussán López, en articulación con el

COVID19 EN COLOMBIA

6.36M

+0 today confirmed

142.68K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106.2M	1.2M
India	44.7M	530.9K
France	39.8M	165.7K
Germany	38.4M	171K
Brazil	37.3M	700.2K
Japan	33.5M	73.9K
S. Korea	30.8M	34.3K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT

Cabaña y El Mesón en el municipio de Garzón, donde se llegará a 761 usuarios de los 1.555 que beneficia el convenio.

“En la vereda El Mesón tenemos a 155 usuarios y en La Cabaña 108 usuarios. En el caso del municipio de La Plata tenemos 702 usuarios de diferentes veredas beneficiados, en Gigante tenemos 92 usuarios”, informó Andrea Ximena Horta Calderón, Profesional de apoyo área gas, de la Secretaría de Vías e Infraestructura del Huila.



Son 10 meses la ejecución que tendrá el convenio, cuyo valor es de \$6.186.351.140, el cual se aspira sea terminado en el mes de octubre del presente año. Los habitantes de las diferentes veredas beneficiarias destacan el valor de este apoyo. “Es un beneficio que yo esperaba y que estábamos luchando por mucho tiempo, muchísimas gracias por eso y que Dios quiera que se nos siga apoyando mucho más”, manifestó Elizabeth Suarez, habitante vereda El Mesón.

Por su parte Ricardo Velásquez, presidente de la junta de acción comunal de la vereda La Cabaña, agradeció la gestión del gobernador del Huila, para apoyar a los habitantes de su vereda. “Muchas gracias por esa gestión que hizo para nuestras comunidades por tenernos en cuenta para este beneficio de estas 108 familias”.

Deyanira Cruz, habitante de La Cabaña, destaca las bondades del proyecto. “La verdad nos sentimos excelente, este proyecto nos beneficia muchísimo

“La verdad nos sentimos excelente, este proyecto nos beneficia muchísimo, ya tenemos varios servicios, entonces muchas gracias por tenernos en cuenta”, dijo.

Entre tanto, Elí Velásquez, habitante del mismo sector, habló sobre la importancia del proyecto para los habitantes de esta zona rural.

“Felicitaciones al señor gobernador por estar pendiente de nosotros los garzoneños, muy bueno este proyecto porque es importante para el desarrollo y mejoramiento de la calidad de vida de todos nosotros”.



 Facebook

 Twitter

 



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN





1 abril, 2023

Soldado se encontraba enfermo, cuando falleció en atentado del ELN



1 abril, 2023

El Huila cuenta con la mejor ruta de arquitectura y arte religioso para Semana Santa



1 abril, 2023

Con gran afluencia de comunidades educativas, "Huila Crece" desarrolló primera mesa pública departamental del PAE



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

MUNDO

¿Se siente con suerte? Este es el panorama de las apuestas en línea en el país

TSM por TSM Noticias · 31 marzo, 2023 · 170 views · 2 mins read



ÚLTIMAS NOTICIAS



Soldado se encontraba enfermo, cuando falleció en atentado del ELN

El Ejército Nacional, rechazó el asesinato del soldado profesional Luis



El Huila cuenta con la mejor ruta de arquitectura y arte religioso para Semana Santa

La Gobernación del Huila a través de la Secretaría de



Con gran afluencia de comunidades educativas, "Huila Crece" desarrolló primera mesa pública departamental del PAE

Con una nutrida asistencia de rectores, docentes, directores de núcleo,



Facebook

Twitter

LinkedIn

- Una industria que ha crecido exponencialmente después de la pandemia.
- Durante el 2022 tuvo un crecimiento del 98% en transacciones.
- En 2023 se esperan un crecimiento del 28% en ventas.

El 2022 fue un año que trajo grandes emociones a nivel global. Una de ellas el Mundial de Fútbol. En Colombia, los seguidores de los diferentes equipos se sintieron con suerte y apostaron en casinos virtuales montos a partir de 1 dólar por partido, habiendo al final del día más de 80.000 transacciones en el país.

Lo anterior hizo que la industria de las apuestas en línea reflejara en 2022 un crecimiento transaccional al rededor del 98% (8mm) y en montos alrededor de un 72% (104mm usd). Desde siempre, los eventos deportivos han movido las emociones de sus fanáticos, quienes a su vez mueven niveles y montos transaccionales.

Según Carolina Cáceres, Head of Growth de PayU Latam, “durante la final de la Champions League, el pasado 28 de mayo de 2022, se realizaron más apuestas en comparación de los demás eventos en el mismo año (1.64mm usd ese día vs 1.62mm usd partido Brasil vs Croacia). Esto podría estar relacionado por eventos diferentes, uno más dado por el fanatismo (Real vs Liverpool) y otro más racional dado por las probabilidades que tenía Brasil frente a Croacia”.

Las apuestas en línea se aprobaron en Colombia en 2017 y durante la pandemia tuvieron un gran auge. Para 2020 los juegos operados por Internet tuvieron apuestas cercanas a los 8.000 millones de pesos, doblando la cifra para 2021 y obteniendo en 2022 de más de 26 mil millones de pesos. “Esperamos este año procesar más de 23mm de transacciones y un crecimiento del 28% en ventas para esta vertical”, añade Cáceres.

“Los métodos de pago preferidos por los apostadores en 2022 son PSE (60%), seguido por tarjetas (38%) y por último el efectivo con un 2% en nuestra red”, añade Cáceres.

Facebook

Twitter

LinkedIn



Coronel Benjamin Núñez pagará 29 años de prisión por homicidio de tres jóvenes en Chochó, Sucre

La Fiscalía estableció que el oficial disparó en contra de



Política Pública de Infancia en el Huila estará próxima a presentarse ante la Asamblea Departamental

El gobernador, Luis Enrique Dussán López, en articulación con el

COVID19 EN COLOMBIA

6.36M

+0 today confirmed

142.68K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106.2M	1.2M
India	44.7M	530.9K
France	39.8M	165.7K
Germany	38.4M	171K
Brazil	37.3M	700.2K
Japan	33.5M	73.9K
S. Korea	30.8M	34.3K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



1 abril, 2023

Soldado se encontraba enfermo, cuando falleció en atentado del ELN



1 abril, 2023

El Huila cuenta con la mejor ruta de arquitectura y arte religioso para Semana Santa



1 abril, 2023

Con gran afluencia de comunidades educativas, "Huila Crece" desarrolló primera mesa pública departamental del PAE



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD / POLÍTICA

Procuraduría abrió indagación por falso certificado de disponibilidad de \$600 mil millones anunciado por la Alcaldía de Neiva

 por TSM Noticias · 31 marzo, 2023 · 186 views · 2 mins read

ÚLTIMAS NOTICIAS



Soldado se encontraba enfermo, cuando falleció en atentado del ELN

El Ejército Nacional, rechazó el asesinato del soldado profesional Luis



El Huila cuenta con la mejor ruta de arquitectura y arte religioso para Semana Santa

La Gobernación del Huila a través de la Secretaría de



Con gran afluencia de comunidades educativas, “Huila Crece” desarrolló primera mesa pública departamental del PAE

Con una nutrida asistencia de rectores, docentes, directores de núcleo,



Coronel Benjamín Núñez pagará 29 años de prisión por homicidio de tres jóvenes en Chochó, Sucre

La Fiscalía estableció que el oficial disparó en contra de



Política Pública de Infancia en el Huila estará próxima a presentarse ante la Asamblea Departamental

El gobernador, Luis Enrique Dussán López, en articulación con el

Facebook

Twitter

LinkedIn

El documento avalaba la asignación de recursos para la construcción de la avenida del Oriente, en la capital del Huila.

La Procuraduría General de la Nación abrió indagación preliminar contra funcionarios por determinar de la Alcaldía de Neiva, para verificar si algún servidor de esa entidad territorial intervino en la elaboración y difusión de un falso certificado de disponibilidad presupuestal por 602 mil millones de pesos.

La Procuraduría Provincial de Instrucción de Neiva inició la indagación tras el anuncio hecho por el primer mandatario de la ciudad, Gorky Muñoz, quien señaló que ese documento, que avalaba la asignación de recursos para la construcción de la avenida del Oriente, en realidad era una copia falsa que no había sido expedida por la autoridad competente, en este caso el Ministerio de Hacienda y Crédito Público.

Entre las pruebas requeridas, el órgano de control solicitó copia del correo electrónico que sirvió de base para que la alcaldía anunciara la expedición del CDP y la denuncia instaurada ante la Fiscalía por ese hecho.

Con la apertura de la indagación, el Ministerio Público busca verificar la ocurrencia de los hechos, determinar si son constitutivos de falta disciplinaria, esclarecer los motivos determinantes, las circunstancias de tiempo, modo y lugar en que se pudieron cometer, el perjuicio causado a la administración y los posibles responsables del hecho.

COVID19 EN COLOMBIA

6.36M

+0 today confirmed

142.68K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106.2M	1.2M
India	44.7M	530.9K
France	39.8M	165.7K
Germany	38.4M	171K
Brazil	37.3M	700.2K
Japan	33.5M	73.9K
S. Korea	30.8M	34.3K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



1 abril, 2023

Soldado se encontraba enfermo, cuando falleció en atentado del ELN



1 abril, 2023

El Huila cuenta con la mejor ruta de arquitectura y arte religioso para Semana Santa



1 abril, 2023

Con gran afluencia de comunidades educativas, "Huila Crece" desarrolló primera mesa pública departamental del PAE



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

‘Un Gobierno de cambio, indudablemente, es un Gobierno de

ÚLTIMAS NOTICIAS



Soldado se encontraba enfermo, cuando falleció en atentado del ELN

El Ejército Nacional.

reformas' Presidente Petro

por TSM Noticias · 31 marzo, 2023 · 115 views · 4 mins read ·



Facebook

Twitter

LinkedIn

• En la Clausura del Congreso Nacional de Municipios, el Jefe de Estado reiteró que la salud, la pensión y el trabajo son derechos ciudadanos y prioridad para el Gobierno en la agenda legislativa.

• Dijo, además, que “la convergencia regional ha fracasado” y por ello manifestó que se debe hacer una reforma al Sistema General de Participaciones para que haya igualdad regional.

“Un Gobierno de cambio es, indudablemente, un Gobierno de reformas. No se podría aislar la palabra cambio de la palabra reforma. No venimos para que las cosas sigan igual”.

Así lo manifestó el Presidente, Gustavo Petro, en la clausura del Congreso Nacional de Municipios que se realizó en Cartagena, donde aseguró que el “mandato popular que se expresó el año pasado pues tiene un claro mensaje hacia el cambio y, por tanto, hacia reformas”.

En su intervención, el Mandatario dijo que las reformas fundamentales “ya están en el Congreso de la República”, donde habrá “una serie de debates nacionales que cada vez serán más profundos, intensos indudablemente”.

Aseguró que estas reformas no son las únicas que requiere el país, y enfatizó

rechazó el asesinato del soldado profesional Luis



El Huila cuenta con la mejor ruta de arquitectura y arte religioso para Semana Santa

La Gobernación del Huila a través de la Secretaría de



Con gran afluencia de comunidades educativas, “Huila Crece” desarrolló primera mesa departamental del PAE

Con una nutrida asistencia de rectores, docentes, directores de núcleo,



Coronel Benjamín Núñez pagará 29 años de prisión por homicidio de tres jóvenes en Chochó, Sucre

La Fiscalía estableció que el oficial disparó en contra de



Política Pública de Infancia en el Huila estará próxima a presentarse ante la Asamblea Departamental

El gobernador, Luis Enrique Dussán López, en articulación con el

COVID19 EN COLOMBIA

6.36M

+0 today confirmed

142.68K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106.2M	1.2M
India	44.7M	530.9K
France	39.8M	165.7K
Germany	38.4M	171K
Brazil	37.3M	700.2K
Japan	33.5M	73.9K
S. Korea	30.8M	34.3K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

que la salud, la pensión y el trabajo son los temas que “hoy, por delante, se han colocado en la prioridad de la agenda legislativa”.



Desigualdad territorial

El Presidente se refirió a la desigualdad territorial que se evidencia en Colombia y dijo que el propósito de la convergencia regional de la Constitución del 91, para que haya equilibrio, calidad de vida y capacidades institucionales similares, no se ha podido consolidar en el país.

Por esta razón, aseguró: “La convergencia regional creo que ha fracasado en Colombia” y añadió que “la distancia respecto al territorio, que yo llamo excluido, es cada vez más grande. Cada vez la brecha es mayor”.

En este sentido, aseguró que la convergencia regional implica “un debate, una discusión y unos cambios, buscando eficacia, es decir, que las regiones converjan”.

Ante estas evidencias, dijo que el Sistema Nacional de Participaciones “no ha funcionado como un mecanismo igualador de las regiones”, porque la fórmula que se creó “no ha dado igualdad”.

“Yo creo que deberíamos discutirlo en el Congreso de la República”, anotó al insistir en que “debe discutirse el Sistema General de Participaciones, con un primer objetivo: que la fórmula de las transferencias de recursos de la Nación hacia los municipios lleve a más igualdad entre las regiones en Colombia”.

“Es decir, región más pobre debe recibir más que proporcionalmente que lo que hoy recibe”, anotó al reconocer que esto “trae unas discusiones serias en el Congreso, difíciles”, porque “cada región va planteando su propio interés”, pero “debería haber esa filosofía central que el Sistema General de Participaciones genere igualdad regional, convergencia regional, para quienes no les gusta la palabra igualdad”.

(Fin/for/jdm)



 Facebook

 Twitter

 



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN





1 abril, 2023

Soldado se encontraba enfermo, cuando falleció en atentado del ELN



1 abril, 2023

El Huila cuenta con la mejor ruta de arquitectura y arte religioso para Semana Santa



1 abril, 2023

Con gran afluencia de comunidades educativas, "Huila Crece" desarrolló primera mesa pública departamental del PAE



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

MUNDO

¿Sabe cómo usar su protector solar? conozca los siguientes

ÚLTIMAS NOTICIAS



Soldado se encontraba enfermo, cuando falleció en atentado del ELN